



Le Patriarche Ignace d'Antioche et de tout l'Orient : la visite du Patriarche Cyrille à l'Église d'Antioche a conforté la communauté chrétienne de Syrie et du Liban

Le 22 novembre, à l'invitation du Patriarche Ignace IV d'Antioche et de tout l'Orient, l'archimandrite Alexandre (Elissov) représentant du Patriarche de Moscou près le Patriarche d'Antioche, a pris part à la conférence des évêques de Damas. Au cours de la réunion présidée par le Patriarche Ignace, les évêques ont parlé des résultats de la visite fraternelle du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie au Patriarcat d'Antioche.

Le Primat de l'Église orthodoxe d'Antioche a exprimé sa satisfaction, remarquant qu'effectuée dans un contexte politique difficile cette visite avait été un succès et avait constitué un soutien pour la communauté chrétienne de Syrie et du Liban.

Sa Béatitude a parlé avec reconnaissance des présents reçus de l'Église orthodoxe russe. Le tabernacle, la croix d'autel et les hémipétyges offerts par le Patriarche Cyrille seront déposés sur l'autel central de la cathédrale de la Dormition de Damas et exposés aux fidèles en souvenir de la visite historique du Primat de l'Église orthodoxe russe.

Le Patriarche d'Antioche et de tout l'Orient Ignace a remercié le chef de la Représentation de l'Église orthodoxe russe près le Patriarche d'Antioche pour son travail d'organisation, communique le service de presse de la Représentation.